

A través del Programa emplea**verde**

La Fundación Biodiversidad destina más de 250.000 euros para fomentar la creación de empleo y la mejora del medio ambiente en Cantabria

- La directora de la Fundación Biodiversidad firma un acuerdo de colaboración con la Fundación Servicios Empresariales CEOE-CEPYME Cantabria para fomentar el empleo y las buenas prácticas ambientales.
- Las actuaciones del Programa promueven actividades económicas sostenibles en todo el territorio español y son cofinanciadas por el Fondo Social Europeo.

10 de septiembre de 2009.- La directora de la Fundación Biodiversidad, fundación pública del Gobierno de España, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Ana Leiva, ha firmado hoy en Santander un acuerdo de colaboración con el secretario de la Fundación Servicios Empresariales CEOE-CEPYME Cantabria, Yves Manuel Díaz de Villegas, para desarrollar proyectos que promuevan el empleo y las buenas prácticas ambientales en esa Comunidad Autónoma, en el marco del **Programa emplea**verde****. Asimismo, han participado en la presentación de esta iniciativa el delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, y el Director de Industria e Innovación y Medio Ambiente de la Cámara de Comercio de Cantabria, Martín Silván Gutiérrez-Cortines.

La Fundación Biodiversidad, como entidad gestora de Fondo Social Europeo (FSE), destina 254.338 euros para fomentar la creación de empleo y la mejora del medio ambiente en Cantabria.

Esta inversión servirá para desarrollar el proyecto "Plataforma de cambio climático y energía" de la Fundación Servicios Empresariales CEOE-CEPYME Cantabria.

Además, permitirá la puesta en marcha de otras cinco iniciativas en sectores como el agrícola, forestal, turístico y residuos. Así, la Confederación de Organizaciones de

Selvicultores de España, desarrolla el proyecto "Forestalia" para fomentar el autoempleo y la creación de nuevas explotaciones agroforestales sostenibles. Igualmente, la Fundación EDUFORES realiza el proyecto "JANUS" se dirige al sector forestal y Europarc España-Fundación Interuniversitaria Fernando González Bernáldez para los Espacios Naturales lleva a cabo la iniciativa "ENPlea Sostenible" que realiza actividades encaminadas a la conservación de la biodiversidad y el turismo en los espacios protegidos. Por su parte, el proyecto "Formación en la compatibilización de la gestión ganadera y la fauna salvaje" que desarrolla COAG Iniciativa Rural se orienta al sector agrícola, mientras que la Asociación a través del proyecto Técnica para la Gestión de Residuos, Aseo Urbano y Medio Ambiente (ATEGRUS) con la iniciativa "Gestión y Valoración Sostenible de Residuos" se dirige al sector de los residuos.

CAMBIO CLIMÁTICO

El proyecto "Plataforma para la mitigación y adaptación al cambio climático y la gestión energética de las empresas de Cantabria" que realiza la Fundación Servicios Empresariales CEOE-CEPYME Cantabria tiene por objeto dotar a los trabajadores de las pymes de sectores diversos como el metal, la construcción, las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC) y el turismo, de herramientas de gestión de las emisiones de gases de efecto invernadero y de la energía, para lograr una gestión sostenible. Al mismo tiempo se incrementarán las cualificaciones y competencias de estos trabajadores, lo cual favorecerá la creación de puestos de trabajo de perfil ambiental en las empresas, para contribuir con el cumplimiento de los objetivos de reducción de emisiones de gases de efecto invernadero.

Para lograr este objetivo, el proyecto tiene previsto el desarrollo de acciones como la asistencia técnica continua en materia de emisiones, cambio climático, energía, agua, o residuos; el desarrollo de un entorno web que sirva de encuentro a los destinatarios; la formación y la sensibilización de los trabajadores y el desarrollo de estudios específicos para la mejora continua.

EL PROGRAMA EN NÚMEROS

A través del **Programa emplea^{verde}**, la Fundación gestiona los fondos que le han sido asignados por el Programa Operativo Adaptabilidad y Empleo del Fondo Social Europeo (FSE) para el periodo 2007-2013. Los 49 proyectos aprobados en la presente convocatoria suman un importe de 11,8 millones de euros.

El Programa **emplea****verde** se ha marcado como metas para el periodo 2007-2013 apoyar a más de 50.000 personas y fomentar la creación de 1.000 empresas en el sector ambiental. Para ello cuenta con una dotación total de 44,1 millones de euros, de los cuales el Fondo Social Europeo cofinancia entre el 50% o el 80% de los proyectos, dependiendo de las Comunidades Autónomas en las que se desarrolle. En concreto, en Cantabria la cofinanciación es del 50%.

En el marco de estos proyectos, se ejecutarán cerca de mil acciones distintas: cursos, jornadas, campañas de información y comunicación, asesoramientos personalizados, entre otras.

Estas iniciativas contribuirán a la creación de casi 150 empleos directos, ya que para su desarrollo las entidades tienen prevista la contratación de personal. Además, a través de los proyectos se implicará a más de 250.000 trabajadores y se espera poner en marcha más de 550 actividades económicas.